



Continúan, con lentitud y cautela, los trabajos de reparación de la Biblioteca José Vasconcelos. *La Jornada* realizó un recorrido por el edificio, donde se constataron errores en la clasificación de libros que realizó “una empresa privada” —en lugar de la Dirección General de Bibliotecas del Consejo

Nacional para la Cultura y las Artes—, así como manchas de humedad en los muros, huecos en el piso e instalaciones sanitarias inconclusas. De acuerdo con Enzia Verduchi, subdirectora del recinto, éste abrirá en unos 90 días ■ **Cristina Rodríguez**